



Son los mas femeninos, pero por lo mas  
 ordinaria voz es q los nombres en  
 Castellano granden el genero q en el  
 Latin, de esta manera, q los nombres  
 acabados en a. seran Femeninos y  
 asy por el consequencia. M. Pues por  
 q no ponéis La. por Articulo, a todos  
 los nombres Femeninos? V. Sy La  
 ponemos a todos haciendo aquellos que  
 comienzan en a. a sy como Arca.  
Ama. Ala. con los quales sumamos  
El diciendo, el Arca. el Ama. el  
Ala. Esto haremos por evitar el mal  
 sonido q hacen dos, aes. sumas,  
 y denueidad parece mejor dezir  
 El mal del Milano, el Ala quebrada  
 y el papo sano. q no la ala. M. No  
 seria mejor poena o calle en el incógn.  
nieme q parere sea, poner Articulo  
Masculino al nombre Femenino, per  
de la. A. del Articulo y dezir L'Arca  
L'ama L'ala? V. No me pareceria  
mal si se vysse, pero como no se vysse